

DEPARTAMENTO DE PRENSA
CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN



CON 15 CARROS ALEGORICOS RECORRIENDO SANTIAGO
JOVENES CELEBRAN TRIUNFO DEL NO

Un llamado a realizar al mediodía de mañana 5 de octubre un gesto de reconciliación nacional hizo hoy el Movimiento Juvenil por la Democracia, que conmemorará un año del triunfo del NO en el plebiscito con una caravana de 15 carros alegóricos, que recorrerán las principales arterias de la Región Metropolitana, a partir de las 12 horas.

Así lo dieron a conocer los coordinadores del Movimiento, Yerko Ljubetic y Sergio García, en una conferencia de prensa, en la cual participaron también Miguel Serrano, Carmen Faúndez, Luigui Ciocca, Gastón Ormeño, Carlos Estévez, el Presidente de la FECH, Marcos Núñez, y el candidato a diputado por el décimo distrito, Manuel Pinto.

Coincidiendo con el deseo de Patricio Aylwin de hacer de esta celebración una "jornada de reflexión", Ljubetic precisó que los jóvenes también adherirán a través de distintas iniciativas, que se caracterizarán por "su carácter alegre, festivo y esperanzador".

Explicó luego Sergio García que los carros alegóricos saldrán a las 11 horas desde las sedes de Medicina Norte, Ingeniería, Arquitectura y del ex-Pedagógico, para confluír cerca de las 13 horas en Plaza Italia. Desde allí iniciarán el recorrido por distintas avenidas de la capital, entre ellas Providencia, Alameda e Irarrázabal.

Por su parte, Ljubetic hizo un llamado a los jóvenes a participar activamente, pero insistió en la necesidad de no dejarse provocar para no desvirtuar el sentido de esta fiesta. Indicó enseguida que el proceso electoral que actualmente vive Chile no habría sido posible de no mediar el triunfo del NO, añadiendo que "este proceso democrático no es una dádiva del régimen, sino producto de la capacidad de organización y de la lucha del pueblo, especialmente de los jóvenes".

Consultado Ljubetic si se mantiene la mística que existió durante la Campaña del NO, el dirigente juvenil afirmó estar convencido que, por el contrario, ésta aumenta día a día. "Nuestras iniciativas surgieron tras recoger las ganas de la gente por celebrar esta jornada, pues todos están buscando alguna forma manifestar la alegría que surge frente al inminente triunfo de la Democracia".

Respecto del acto convocado por el Comando de Büchi en el Estadio Nacional, Yerko Ljubetic declaró que esto es "un vano intento por tratar de identificar esa campaña con la juventud y las pruebas son claras y evidentes". Recordó que en el plebiscito del 5 de octubre la votación joven, que constituía casi la mitad del universo electoral, se inclinó mayoritariamente por la alternativa del NO y "estamos seguros que el 14 de diciembre será aún más mayoritaria por la postulación de Patricio Aylwin".

Indicó enseguida Ljubetic que lo central radica en que Büchi "representa ideas arcaicas, que tienen que ver con la opresión de la fuerza por sobre la razón y del egoísmo por sobre

la solidaridad, que son ideas mucho más antiguas que las de democracia, participación y solidaridad. Y por tanto, él representa ideas añejas, anacrónicas que no reflejan las aspiraciones de los sectores jóvenes".

Acompañado del Embajador Gillespie

DIRECTOR CONO SUR DEL DEPARTAMENTO
DE ESTADO VISITO COMANDO DE AYLWIN

Una visita a la Concertación de Partidos Políticos por la Democracia, realizaron este mediodía el embajador de Estados Unidos en Chile, Charles Gillespie; el nuevo director de la Oficina del Cono Sur del Departamento de Estado, Kerph Smith, y la encargada de asuntos políticos de la representación diplomática, Nancy Maison.

En la sede del conglomerado opositor, los funcionarios norteamericanos sostuvieron una reunión, por espacio de 30 minutos, con el Vicepresidente de la Campaña Presidencial, de Patricio Aylwin, Enrique Krauss; el Secretario Ejecutivo, Enrique Correa, y el encargado de Relaciones Internacionales, Roberto Cifuentes.

Al término del encuentro, el Embajador Gillespie afirmó que "el nuevo director de la oficina del Cono Sur del Departamento de Estado, quiere saber todo lo relacionado con la actualidad chilena. Por eso hemos programado entrevistas con los comandos políticos de los tres candidatos presidenciales y hoy hemos venido a la Concertación".

El diplomático agregó que durante la reunión se trataron temas muy generales sobre las elecciones y las campañas. "Recibimos de parte del Comando de Aylwin algunas ideas sobre el futuro, pero más que nada todo lo que consultamos es para que el señor Smith se interiorizara de la actualidad, de las campañas políticas y de la transición a la democracia en Chile".

CONCERTACION NO ACEPTARA HECHOS
CONSUMADOS EN MATERIA DE TELEVISION

Una declaración sobre este tema expresa textualmente:

1.- El pueblo chileno no se engaña. El régimen ha aprobado una ley ilegítima. El oficialismo y el continuismo pretenden seguir manipulando la televisión, ahora desde el sector privado. La Ley de Televisión aprobada no ha recogido la opinión de ningún grupo representativo de la sociedad, ni se orienta a un desarrollo democrático y creativo del medio audiovisual. Sólo persigue el control político por quienes ya fueron derrotados por el pueblo. Por eso, esta ley será modificada por el próximo gobierno y parlamento democrático.

2.- Reiteramos nuestra advertencia a las personas naturales o jurídicas que aspiran a obtener la concesión de un canal de televisión: Una ley ilegítima y un Consejo títere de una dictadura en extinción no darán derechos adquiridos. Las concesiones que se otorguen serán anuladas.

3.- Tan grave como lo anterior es el sorpresivo inicio del desmantelamiento de la Red Nacional de Televisión Nacional de Chile, anunciado por el señor Briones, su Director General, según él, ésta se hará con el fin de financiar los déficits acumulados por su empresa. Es inaceptable que una gestión deficitaria, producto del manejo abusivo del medio hecho por la dictadura, pretenda remediarse mediante una licitación que, de acuerdo a lo señalado por medios oficialistas, está prácticamente asignada a una empresa cuyos socios principales son connotadas figuras partidarias de este régimen.

4.- El señor Briones ha entrado al debate político de manera insolente, impropia de un funcionario cuyo cargo le exige mantener la moderación y la apertura a todos los sectores políticos. Más aún si en los hechos se ha convertido en el juez del futuro de los principales canales que se entregarían al sector privado. Al asumir esta doble calidad de juez y parte queda moralmente inhabilitado para licitar frecuencias.

5.- En Diciembre ganaremos y seremos mayoría en el Parlamento. Sin embargo, manifestamos desde ya nuestra disposición a buscar un consenso amplio con una derecha democrática que, despojada de sus ataduras con el régimen dictatorial, pueda concordar con nosotros en las bases institucionales de una televisión moderna, plural, libre y respetuosa de la equidad y la verdad".

BOLETIN N°53SE CONSTITUYO COMANDO NACIONAL DE
PROFESIONALES Y TECNICOS POR AYLWIN

Un llamado a todos los profesionales y técnicos del país a integrarse al Comando Nacional de Profesionales y Técnicos de la Concertación de Partidos por la Democracia, hizo hoy esta agrupación, que encabeza su presidente, Jaime Revello Aguilar y William Griffith, Secretario General.

El texto de la declaración es la siguiente:

"El Comando Nacional de Profesionales y Técnicos de la Concertación por la Democracia se ha organizado a través de todo Chile, para afrontar las elecciones Presidenciales y parlamentarias en una instancia que cubre la nueva etapa en el camino hacia la plenitud libertaria iniciada el 5 de Octubre de 1988.

Esta instancia la integran representantes de las fuerzas políticas de la Concertación, cuyos miembros se insertan en las 32 Comisiones y 176 Subcomisiones que estudian el Programa de la futura acción de Gobierno y, profesionales y técnicos que colaboran en los multitudinarios Comités de la Campaña. Todos ellos contribuyen a enriquecer con su experiencia cada una de las propuestas destinadas a implantar un régimen democrático, respetuoso de los derechos humanos, de la libre expresión de las ideas y alcanzar una auténtica justicia; velar por los derechos de la mujer y la protección de la familia; insertar en la sociedad chilena a los exiliados que retornan al país; abrir los cauces a las legítimas aspiraciones del pueblo chileno atacando desde la base los problemas de la cesantía, salud, vivienda y educación; optimizar el desarrollo regional y la descentralización; impulsar la inversión extranjera sobre bases de equidad; implantar una política de participación desde los municipios; establecer un proyecto compartido, sin exclusiones, que desconfie de las soluciones mágicas y de los personalismos; que incorpore la creatividad en los campos de la cultura, tecnología, perfeccionamiento y políticas universitarias; defensa de las organizaciones sindicales y que postule la recuperación del carácter de entidades del Derecho Público a los Colegios profesionales, para que dejen de ser simples asociaciones gremiales como acontece hoy.

El Comando llama a todos los profesionales y técnicos del país a fortalecer nuestra organización integrándose los Profesionales y Técnicos a los diversos estamentos de la campaña y a participar en la difusión del Programa de Gobierno y formación de apoderados electorales; con ello estaremos contribuyendo al triunfo de Patricio Aylwin como Presidente de todos los chilenos"

Aylwin en Concón:

ENAP SEGUIRA EN
MANOS DEL ESTADO

El candidato de las fuerzas democráticas, Patricio Aylwin dijo hoy que la voluntad de la Concertación de Partidos por la Democracia es que la Empresa Nacional de Petróleos, ENAP, continúe siendo una empresa del Estado.

El abanderado de la oposición democrática hizo la afirmación al visitar en horas de esta mañana la planta de la refinería de Concón, donde fue recibido por alrededor de 600 trabajadores. En la oportunidad, le dieron la bienvenida el gerente general de ENAP, José Murilla, y el presidente del sindicato, Ernesto Barrientos.

El dirigente gremial le reseñó las principales inquietudes de los trabajadores de ENAP, fundamentalmente el temor de una inminente privatización de la empresa. Al respecto Aylwin reiteró que la voluntad de la Concertación no es privatizar la ENAP, pero advirtió que es tiempo "que pongamos el mayor esfuerzo y el mayor empeño para hacerla cada día una empresa más eficiente capaz de perfeccionar la tecnología. Yo espero de los trabajadores y gerentes un espíritu constructivo, que le pongamos el hombro para conciliar la libertad con la justicia social y con el progreso económico".

Patricio Aylwin se dirigió posteriormente hasta el sector de forestal alto de Viña del Mar, donde se reunió con pobladores, a quienes reseñó el programa de la Concertación, escuchando a la vez sus planteamientos y problemas.

Minutos más tarde, el abanderado de la oposición democrática, visitó la escuela industrial Miraflores, de la ciudad jardín, donde fue proclamado por los profesores de la Quinta Región. En esta ocasión, hizo uso de la palabra el Presidente Regional del Magisterio Carlos Bravo. También se dirigió a los presentes el Presidente Nacional de los Profesores Osvaldo Verdugo, quien señaló que "hoy los profesores asumimos la responsabilidad de hacer de Chile una verdadera escuela democrática". Agregó que nuestra patria recuperará la libertad y será respetado en el mundo entero. Nunca más tendremos profesores y alumnos detenidos. El 14 de diciembre inauguraremos el respeto a la dignidad hacia todos los chilenos".

Aylwin compartió los juicios de los dirigentes y agregó que para que un país se desarrolle tiene que haber dos cosas fundamentales: salud y educación. Eso es vital para el progreso del país, señaló el abanderado de la oposición.

Aylwin en Valparaíso:

NUEVO CONGRESO DECIDIRA
DONDE FUNCIONE EL PARLAMENTO

- Candidato opositor dijo que él no se opondrá a que se legisle en el puerto

"Será el futuro Congreso el que decida donde funcionará el Parlamento", expresó el candidato de la oposición democrática, Patricio Aylwin, durante un encuentro que tuvo hoy con empresarios de la Quinta Región.

Aylwin dijo que sobre el tema del Congreso quería hablar con la máxima franqueza: "Creo que el Congreso ha sido la golosina con la cual se ha distraído el deterioro de Valparaíso, ofreciéndose un porvenir por la vía de esta solución que, en mi concepto, no es la mejor. Sin embargo, creo que el hecho se ha producido y que no seré yo, si soy elegido Presidente de la República, quien me oponga. Será el futuro Congreso el que decida".

www.archivopatricioaylwin.cl